【子どもたちの 優しい言葉 素敵な発見 豊かな発想】

(中庭の木を見上げて) 「先生、あの木のてっぺん、紅葉してきてきれいだねー!」

(登校してきた1年生 房山獅子のこと)「ししまいをしたの。」「友だちも見に来てくれてうれしかった!」

(社会見学の次の日の4年生 嬉しそうに話してくれました)

「善光寺の戒壇巡りが楽しかった。まっくらで全然見えなかったー!」「鍵もさわれたよ!」

【ふれあい旬間の標語から「ありがとう」を集めてみました】

がんばって おうえんしてるよ ありがとう

ありがとう その一言が きずなのわ

ありがとう 言えたら今日は いい日だな ありがとう 心温まる 言葉だよ

◎「ありがとう」っていい言葉だなあと思います。

おともだち いっしょにあそぼう ありがとう ありがとう きみはともだち うれしいね ありがとう どんなときでも 自分から ありがとう 気持ちがよくて うれしいな

ふれあい旬間中に、各学年の廊下や階段に標語が掲示さ れています。どれも心が温かくなる言葉が並んでいます。

旬間中の様々な学習や活動を通して、自分や友だちのよ さを見つけ、自分も友だちも大切にしてく心が育っていく ことを願っています。



早いもので、2学期もあと1カ月ほどとなりました。教室や廊 下には多くの作品が飾られています。子どもたちの絵は心が和



みます。集中し心を込めて 制作してきたことが伝わ ります。作品を眺めている と幸せな気持ちになりま す。2年生は校外学習でろ



うそく作りをし、図工 でろうそく立てを作り ました。素敵な作品が並 んでいます。なかよし学 級の販売会へ向けた作 品はどれも素敵な出来 上がりです。購入して校 長室に飾りました。



